

Landtagsabgeordnete Katharina König-Preuss entschuldigt sich bei Polizei

14.03.2018

Am Rande der Plenarsitzung des Thüringer Landtages am 22. Februar 2018 kam der BDK mit der Landtagsabgeordneten Katharina König-Preuss ins Gespräch.

Sie entschuldigte sich für Ihre Äußerung bei einer Podiumsdiskussion am 6. Februar 2018 in Erfurt, sie könne mit den Behörden im Freistaat nicht mehr zusammenarbeiten. „Ich arbeite gerne auf Augenhöhe, aber ich komme nicht runter“, sagte sie. Im Gespräch mit Helga Jürgens, Landesvorsitzende des BDK Thüringen, bedauerte Katharina König-Preuss ihre Äußerung. Sie sehe die Polizei in Thüringen als Partner, auch wenn im Bereich Staatsschutz noch nicht alles so läuft, wie sie sich es wünsche, so König-Preuss.